

Bureau d'information et de communication

Rue de la Barre 2 1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un foyer d'hébergement exclusivement destiné aux femmes migrantes à Lausanne

Le Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine (DEIEP) a validé la transformation progressive du foyer EVAM du Chablais, situé à Lausanne, en structure d'accueil exclusivement réservée aux femmes. Cette décision s'inscrit dans l'engagement du Conseil d'Etat à créer un tel hébergement, mieux adapté aux besoins des femmes, en particulier de celles en situation de vulnérabilité.

L'Etablissement vaudois d'accueil des migrants (EVAM) transformera le foyer du Chablais, à Lausanne, en centre d'hébergement exclusivement pour des femmes, en particulier de celles en situation de vulnérabilité, accompagnées ou non d'enfants.

Après l'interruption, en septembre 2025, du projet initialement prévu à Rolle, la réaffectation du foyer du Chablais permet d'assurer la mise en œuvre du mandat donné à l'EVAM dans les délais requis, dans un lieu réunissant les conditions d'accueil et d'accompagnement nécessaires.

La transformation du site débutera progressivement en janvier 2026, pour une mise en exploitation complète prévue à l'été 2026. Le site offrira une capacité totale de 92 places, dont une partie sera spécifiquement réservée à des femmes victimes de violence domestique ou sexuelle. Sa configuration permettra de répondre aux besoins spécifiques des bénéficiaires, avec des aménagements favorisant la sécurité, la vie en collectivité et l'accompagnement individualisé, y compris pour les femmes accompagnées d'enfants.

L'organisation du foyer, les modalités d'admission ainsi que les principes d'accueil et d'accompagnement seront définis de manière à répondre aux besoins spécifiques des femmes hébergées. L'EVAM poursuit ce travail en coordination avec les services cantonaux concernés et en concertation avec des partenaires spécialisés, afin d'assurer une mise en œuvre cohérente et de qualité du projet.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat, 021 316 61 82 Erich Dürst, directeur, Etablissement vaudois d'accueil des migrants (EVAM), 021 557 06 06